

1.12.03

Sehr geehrte Frau Dr. Matern,

vielen Dank für die Einladung zu Ihrem Konzert.

Ich besuchte es und empfand es als eine Sensation für Schloßborn. Sie haben ein Programm mit konsequent fremder Weihnachtsästhetik dargeboten, ein ungewohntes, aber in sich schlüssiges, abwechslungsreiches Programm, und es stilgerecht aufgeführt. Die anspruchsvolle "Ceremony of Carols" bezeugte am eindrucksvollsten das hohe Leistungsniveau Ihres Chores unter Ihrer temperamentvollen Dirigentin. Ich gratuliere hierzu und wünsche Ihnen weiterhin viel Erfolg.

Mit herzlichen Grüßen zur Weihnachtszeit

Ihr

Richard Rudolf Klein.